

Masivo apagón deja sin electricidad a gran parte de Chile: Más de 14 regiones sin suministro eléctrico

GOBIERNO EN ALERTA Y DESPLIEGUE DE EMERGENCIA

El Presidente Gabriel Boric encabezó un operativo en la Central de Gestión Operativa de Carabineros, donde se reunió con el Alto Mando de la institución para evaluar el impacto de la contingencia. Posteriormente, realizó un sobrevuelo por la Región Metropolitana para verificar el estado de diversas comunas afectadas, como Santiago, San Miguel, Providencia, San Bernardo y Maipú.

Un masivo corte de suministro eléctrico afectó a gran parte del país, dejando sin energía a millones de personas desde Arica y Parinacota hasta Los Lagos. Las autoridades han desplegado un amplio operativo para monitorear la situación y acelerar la recuperación del servicio.

En paralelo, la ministra del Interior, Carolina Tohá, lidera el Comité de Gestión del Riesgo de Desastres (Cogrid) en las dependencias de Senapred, con el fin de coordinar medidas para enfrentar la emergencia.

ATACAMA: UNA DE LAS REGIONES MÁS AFECTADAS

En la Región de Atacama, el corte eléctrico fue especialmente severo. El delegado presidencial, Rodrigo Illanes, informó que, si bien la infraestructura crítica como hospitales y estaciones de servicio mantienen



el suministro a través de sistemas alternativos, algunas comunas siguen sin energía.

“La provincia de Copiapó está completamente sin suministro, afectando a más de 69.000 clientes. En Alto del Carmen, la electricidad ha sido intermitente, lo que ha generado problemas de abastecimiento de agua en Caldera y Tierra Amarilla”, explicó Illanes.

El director de Senapred, Roberto Muñoz, indicó que las empresas de distribución y generación trabajan intensamente para restablecer el servicio, priorizando sectores estratégicos como hospitales y sistemas de agua potable rural.

COORDINADOR ELÉCTRICO NACIONAL INVESTIGA EL ORIGEN DE LA FALLA

El director ejecutivo del Coordinador Eléctrico Nacional, Ernesto Huber, detalló que la desconexión de un doble circuito de

500 kilovoltios entre Vallenar y Coquimbo habría provocado el apagón. “El Plan de Recuperación de Servicios ya está en marcha, permitiendo la reactivación de sectores en el norte, centro y sur del país”, señaló.

LLAMADO A LA CALMA Y MEDIDAS PREVENTIVAS

Las autoridades han llamado a la ciudadanía a mantener la calma y evitar el acaparamiento de combustible. Además, se ha recomendado un uso responsable de la telefonía móvil y los sistemas de pago electrónicos, que han presentado intermitencias.

El general Julio Marabolí Fuenzalida, jefe de Zona de Carabineros de Atacama, aseguró que los planes de contingencia están en marcha y que la seguridad en las calles se mantiene activa.

“Desde que ocurrió la emergencia hemos estado desplegados para garantizar la tranquilidad de la población. En los sectores donde los semáforos no funcionan, hemos dispuesto personal para controlar el tránsito”, señaló.

Al cierre de esta edición el suministro eléctrico sigue sin estar reestablecido en su totalidad, dejando al 64% de la Región de Atacama sin electricidad. Con un amplio despliegue por parte de las autoridades quienes continúan monitoreando la situación y ejerciendo labores de recuperación. Del mismo la incertidumbre sobre la duración total del apagón persiste, no obstante, las autoridades regionales y nacionales se comprometieron a informar con transparencia y celeridad sobre los avances y las medidas adoptadas en las próximas horas.

